



2 Pièces

67 m²

Réf. FR1208584

557 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de Cœur garanti - situé en plein Cœur de nice, dans un immeuble de standing des années 60 parfaitement entretenu, ce somptueux appartement traversant nord/sud, au 5ème étage sur 6 avec ascenseur, offre calme, luminosité et vues Dégagées sur la ville, les collines et la verdure environnante. l'appartement se compose de : - un espace de vie généreux et baigné de lumière de près de 40m², comprenant un superbe séjour avec de larges baies vitrées et une cuisine ouverte, aménagé et équipé. - une spacieuse chambre, totalement au calme, donnant sur une charmante terrasse exposé plein sud avec ...

Guaranteed love at first sight - located in the heart of nice, in a perfectly maintained standing building dating from the 60s, this sumptuous north/south crossing flat, on the 5th floor out of 6 with lift, offers quiet, light and unobstructed views over the city, the hills and the surrounding greenery. The flat comprises : a generous, light-filled living space of almost 40 sqm, comprising a superb living room with large picture windows and an open-plan, fitted and equipped kitchen. A spacious, totally peaceful bedroom opening onto a charming south-facing terrace with views over the garden. A ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

